

la gazette de L'OCA

Numéro 27

28 juillet 2006

EDITORIAL

Il faut chaud. A quand la clim dans les bureaux ? En attendant, il faudra vous contenter de ceux qui brassent du vent et éviter encore plus ceux qui vous pompent l'air...

AGENDA

- Vendredi 28 juillet : Observatorium: Visite scolaire de l'Observatoire
- Lundi 14 août : Jour de congé de Réduction du temps de travail
- Mardi 15 août : Jour férié

EN DIRECT DU COMITÉ DE DIRECTION

- Le directeur sera absent à compter du 21 juillet au soir.
- Du 22 juillet au 6 août, délégation est donnée à Albert Bijaoui aux fins de le représenter.

LU POUR VOUS

- [LE MONDE : Loin d'être un soleil, notre système solaire serait une curiosité](#)
- [NICE-MATIN : Distinction : Le prix du jeune chercheur du CNRS à l'astrophysicien niçois Patrick Michel](#)

ACTUALITÉS

À GEMINI

Grâce aux efforts des services techniques Galilée et des équipes scientifiques SIRIUS et VEGA, le laboratoire d'optique de Grasse a pris récemment une nouvelle dimension. Tout d'abord le système de mise au propre est en place et n'attend plus que les derniers approvisionnements pour être totalement opérationnel. D'autre part le banc de test hyper télescope SIRIUS connaît une activité intense avec l'arrivée des modules mécaniques du



densifieur de pupille (ateliers de l'OCA et sous-traitance industrielle). Les premières images densifiées sont attendues avec impatience pour la fin de l'été. Enfin le spectrographe du GI2T a été déménagé le 21 juillet dernier de Calern et est dorénavant en place à Grasse ainsi que la nouvelle table optique d'interface avec CHARA.

Ces étapes importantes dans l'avancement des projets se sont réalisés dans la bonne humeur et l'engagement individuel de nombreuses personnes. Elles se sont conclues récemment par un pot pour arroser tout cela!



Aurélie Marcotto devant le spectrographe REGAIN et la table d'interface CHARA





Olivier Matthieu, Fabien Patru et François Hénault devant le banc de test hyper télescope SIRIUS
Ci-dessous, François montrant l'équipement de filtration du laboratoire d'optique.



SERVICE INTÉRIEUR :

En raison des congés d'été, du 28 juillet au 25 août, l'accueil sera ouvert de 9h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h00 SAUF le vendredi : Fermeture à 16h30.

Comme tous les étés, une seule navette intersite par semaine sera assurée. La levée du courrier se fera tous les mardis par Jean-Jacques Guigou. Ce service restreint commencera le mardi 25 juillet et ce jusqu'au mardi 29 août.

A partir du 5 septembre, les navettes seront assurées normalement tous les mardis et jeudis.

MOUVEMENTS DE PERSONNELS

GALILÉE

Mme SAADIA Samia vient de rejoindre l'équipe du service intérieur de Nice depuis le 1^{er} juillet 2006. Elle remplace Myriam AZROF, partie le 14 juillet.

ET TOUJOURS SUR LE WEB

- Le projet de compte-rendu du Conseil d'Administration du 15 juin 2006 a été rédigé. Vous pouvez le trouver à l'adresse suivante :

http://www.obs-nice.fr/reserve/CR_admin/CR/CA/projetCA110706.pdf

- Décision n°2006-017 portant nomination de David CHAPEAU responsable du service informatique pour les sites de Grasse et Calern.
- Décision n°2006-018 portant cessation de fonction de Alain MESSIN en qualité de Directeur Adjoint pour le département Galilée.
-
- Décision 2006-019 portant nomination de Alain MESSIN responsable du Service Informatique de Gestion de l'OCA.

Toutes les décisions peuvent être consultées à l'adresse http://www.obs-nice.fr/reserve/CR_admin/Decisions/Directeur.html

PETITES ANNONCES

Yannick Ponty recherche un studio ou F1, autour de l'Observatoire de Nice, pour un post-doc bourse H. Poincaré début octobre 2006 jusqu'à fin septembre 2007

Afin de préparer la prochaine réunion de la Commission de bibliothèque merci d'indiquer par mail à C. Lhostis vos besoins et suggestions concernant les abonnements 2007 avant le 5 septembre 2006 au soir.

JEU

Au trente-septième étage d'une tour vivent vingt personnes réparties dans huit appartements disposés ainsi:

Les heureux élus qui ont vue à l'Est, sur le stade, sont, hélas deux fois moins nombreux que ceux dont la vue, au sud, donne sur l'usine d'incinération, mais deux fois plus nombreux que ceux qui, au Nord, font face à la prison.

Quant à ceux qui regardent l'Ouest, exactement le tiers de ceux qui font face au sud, ils peuvent se distraire avec l'animation du centre commercial.

Aucun appartement n'est vide; en revanche, les Duschmoll, qui sont l'unique famille nombreuse de l'étage, se trouvent à l'étroit dans leur F4.

Au fait, quel appartement habitent les Duschmoll et combien sont-ils ??